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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 

КОММУНИСТЫ И КОМСОМОЛЬЦЫ ЗА УЧЕБОЙ 
Выполняя указания X I X съезда партии 

об усилении идеологической работы, пар
тийная организация весового цеха в ны
нешнем учебном году уделяет большое 
внимание организации учебы в сети пар

тийного и комсомольского просвещения. 
Своевременно были укомплектованы два 
политкружка: один — по изучению исто-

• рии партии второго года обучения (повы
шенного типа), которым руководит про
пагандист т. Орлов, и второй кружок по 
изучению истории партии первого года 
обучения. Этим кружком руководит 
т. Дятель. 

Надо сказать, что оба пропагандиста 
имеют хорошую подготовку, со всей серь
езностью относятся к проведению заня
тий, стремятся вызвать у слушателей жи
вой интерес к овладению марксистско-ле
нинской теорией. При комплектовании 
кружков мы учитывали желание комму
нистов и комсомольцев, уровень их обще
образовательной и политической подго
товки, ибо все это имеет немаловажное 
значение. Готовясь к новому учебному го
ду, мы не упускали никаких «мелочей», 
позаботились о том, чтобы у всех была 
необходимая литература и тетради. 

Вся эта подготовительная работа дала 
свои результаты. Политическая учеба по
ставлена у нас в этом году более органи
зованно, чем прошлые годы. Вместе с тем 
большая заслуга в этом принадлежит про
пагандистам тт. Орлову и Дятель, кото
рые вдумчиво, серьезно готовятся к каж
дому занятию, умело, проводят беседы, 
вовлекая в активное обсуждение постав
ленных вопросов как можно больше слу
шателей. 

Большинство слушателей кружков в 

этом году систематически работает над 
книгой, готовится к обсуждению прочи
танного. Это помогает глубже понять ис
торию нашей партии, связь отдельных 
событий с современностью. Можно - на
звать фамилии многих товарищей, которые 
с большим интересом овладевают маркси
стско-ленинской теорией, всегда Прини
мают активное участие в беседах. Причем 
их содержательные выступления говорят 
о серьезной работе над пройденным мате
риалом. Это коммунисты тт. Елфимова, 
Чугунов, Алькова, Болеух, Еарпета, ком
сомольцы тт. Орехова, Мишина и другие, 
беспартийные тт. Дремова, Селиванов, 
Разсанов. 

Однако есть еще у нас в работе сети 
партийного и комсомольского просвещения 
недостатки. За последнее время партий
ная и комсомольская организации цеха 
ослабили контроль за посещаемостью в 
кружках. Это привело к тому, что в де
кабре на занятия приходили лишь 45 — 
50 проц. слушателей. 

Состоявшееся в начале января партий
ное собрание указало на этот недостаток 
мне, как секретарю парторганизации, а 
также секретарю бюро ВЛКСМ т. Исаевой. 
Вместе с тем, партсобрание указало от
дельным товарищам на недопустимость 
пропусков занятий без уважительных 
причин. 

Сейчас партийная организация прини
мает меры к тому, чтобы все коммунисты 
неустанно работали над изучением марк
систско-ленинской теории, аккуратно по
сещали занятия. 

И. мязин, 
секретарь парторганизации весового 

цеха. 

В помощь подшефной МТС 
Тесной дружбой связаны коксовики со 

своей подшефной Кизильской МТС. После 
решения сентябрьского Пленума ЦК КПСС, 
намечая практические мероприятия по 
оказанию действенной помощи машинно-
тракторной станции, партийная организа
ция не раз обсуждала этот вопрос на своих 
собраниях. Активно прошли рабочие со
брания, посвященные усилению помощи 
селу. 

Коксовики посылали в МТС своих пред
ставителей, выявляли нужды механизато
ров сельского хозяйства. Приезжали в цех 
в представители МТС. На партийном со
брании, посвященном решевию сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС и последующим 
постановлениям партии л правительства, 
присутствовал секретарь партийной орга
низации МТС т. Мостовой. 

В коллективе машинно-тракторной стан
ции работают инженерно-технические ра
ботники предприятий нашего города, изъ
явившие желание трудиться в социали
стическом сельском . хозяйстве. Недавно 
один из новых работников МТС главный 
инженер /т. Урусов приезжал к нам. Он 
рассказал о трудностях, испытываемых 
МТС, в преодолении которых шефы могут 
оказать помощь. 

Партийная организация впоследствии 

обсудила этот вопрос и решпла послать 
в МТС бригаду механиков-коммунистов для 
практической помощи в монтаже оборудо
вания, ремонте его и* организации переда
чи передовых методов работы. 
, В бригаду вошли коммунисты-механики 
тт. Черкашин и Стрельцов, электросвар
щик т. Овчинников, слесарь т. Горелов и 
мастер т. Додик. Возглавляет бригаду ме
ханик коммунист т. Прокопенко. 

Бригада увезла в МТС на 4 автомаши
нах узлы парового отопления для механи
ческой мастерской, инструмент. 

Шефы отправили в МТС также два 
художественно оформленных стенда, по
священных заботе партии и правитель
ства о ©семерном развитии социалистиче
ского сельского хозяйства. 

Одновременно электриш нашего цеха 
получили от Кизильской МТС 6 старых 
электромоторов и приступили к ремон
ту их. 

Этими мероприятиями мы закрепляем 
еще теснее связь с подшефной МТС, при
мем еще более активное участие в реали
зации намеченной партией программы 
дальнейшего развития социалистического 
сельского хозяйства. М. САФОНОВ, 

секретарь партбюро 
коксохимического цеха. 

БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ ОБ ОХРАНЕ ТРУДА 
С большой активностью прошло на 

днях собрание профсоюзного актива за
вода, на котором заведующий отделом 
охраны труда В Ц С П С т. Бородуленко 
сделал доклад о поетано-влении Секрета
риата В Ц С П С по вопросу о состоянии 
охраны труда на Магнитогорском метал
лургическом комбинате имени Сталина. 

— Проверкой В Ц С П С установлено, — 
говорил докладчик,—что с охраной труда 
на Ыагнигогсрскрм комбинате дело оо-
стоит неблагополучно. Центральный и 
заводской комитеты профсоюза метал
лургов не выполнили решения Президиу
ма В Ц С П С от 21 апреля 1952 года по 
"лучшению условий труда рабочих на 
Магнитогорском комбинате, примирились 
о тем, что хозяйственные (руководители 
комбината не выполняют обязательств 
по О'хране труда, принятых по коллек
тивному договору. Директор комбината 
т. Борисов и главный инженер т. Воро-
Ю)В шюхо заботятся об охране труда, о 
создании нормальных производственно-
бытовых условий для рабочих. 

Докладчик привел факты и примеры, 
которые говорят о невнимании руководи

телей цехов комбината и завкома метал
лургов к улучшению охраны труда. Он 
рассказал о тех мероприятиях, которые 
намечены в решении Секретариата 
В Ц С П С по устранению отмеченных не
достатков. 

Металлурги приняли активно© уча
стие в обсуждении доклада. В своих вы
ступлениях они резко критиковали зав
ком металлургов, дирекцию комбината 
за непринятие мер к улучшению охраны 
труда на комбинате. Особенно много го
ворили выступавшие о плохом качестве 
спецодежды, устаревших нормах и спис
ках на выдачу ее, невнимании к облег
чению условий труда на ряде участков, 
организации литьевого режима, отсут
ствии в цехах работы по предупрежде
нию заболеваний. 

Председатель комиссии охраны труда 
цехкома куста проката т. МешкО'З резко 
критиковал завком металлургов и ин
спектора Ц К Союза металлургов т. Ер
макова за то, что не принимают своевре
менных мер для улучшения условий 
труда. 

Председатель комиссии охраны труда 

Л Е К Ц И И 
И Б Е С Е Д Ы 

Металлурги свято чтут память о вели
ком Ленине. В цехах комбината прошли 
собрания, посвященные тридцатилетию со 
дня смерти Владимира Ильича Ленина. В 
первом мартеновском цехе доклады о жиз
ни и революционной деятельности 
В. И. Ленина сделали секретарь партбюро 
т. Батиев и электрик т. Вольхин. В ко-
тельно-ремонтном цехе доклады прочли 
инженеры тт. Павлов и Безденежный. 

В основном механическом цехе агитато
ры провели беседы о Ленине на участках, 
а в красном уголке перед рабочими цеха 
выступил мастер художественного слова 
А. Брянский, который прочел отрывки из 
произведений В . Маяковского о В . И. 
Ленине. 

Многие металлурги присутствовали 
21 января во Дворце культуры металлур
гов на общегородском торжественно-траур
ном собрании представителей партийных, 
советских и общественных организаций, 
посвященном 30-й годовщине со дня смер
ти В . И. Ленина. 

Затягивают выполнение 
важных заказов 

Большие затруднения испытывают кра
новщики мартеновских цехов, работая на 
кранах, оборудованных, электромоторами с 
подшипниками скольжения. Подшипиики 
постепенно срабатываются, мотор прихо
дится останавливать на ремонт. А это 
влечет за собой перебои в работе. 

Для устранения этих недочетов еще в 
1952 году начали переводить моторы с 
подшипников скольжения на подшипники 
качения. С этой целью были даны заказы 
отделу главного механика изготовить 
крышки на моторы. Но в отделе главного 
механика к этому полезному мероприя
тию относятся с холодком. Очень мало 
крышек изготовили в 1952 году, не про
двинулось дело дальше т в 1953 году. 

Не раз мартеновцы обращались к работ
никам отдела главного механика, а стар
ший электрик первого мартеновского цеха 
т. Быченков лично несколько раз напоми
нал главному механику комбината т. Ры
женко о важности заказов мартеновцев, 
но в ответ получал лишь обещания да ни
чего не стоящие отговорки. 

Мартеновцы приняли на 1954 год ряд 
новых обязательств по выплавке сверх
плановой стали. Чтобы их выполнить, 
необходимо полнее использовать резервы 
производства, одним из которых является 
безотказная работа всех механизмов, в том 
числе и кранов. Мы требуем от главного 
механика т. Рыженко дать указания ра
ботникам своего отдела быстрее выпол
нить приказ директора о переводе моторов 
кранов на подшипники качения, чтобы 
обеспечить бесперебойную их работу. 

А. ПАНОВ, 
дежурный электрик 

первого мартеновского цеха. 

профоло'чно-иггрипсового цеха т. Тара-
сенко отметил в своем выступлении, что 
годами ведутся разговоры о высокой за
пыленности .воздуха «на 9—10 клетях 
стана «300» № 2, необходимости ремон
та крыши, механизации труда на вяза
нии бунтов горячей проволоки, но даль
ше разговоров дело» не двигается. 

— Вопросу ожраны труда не уделялось 
на комбинате должного внимания, — го
ворил т. Чупраков. — Завком принимал 
много решений по это*му пс-воду, но не 
проверял их выполнение, поэтому дело 
не улучшилось. 

Заместитель начальника аглофабрики 
т. Дюльдин указал, что на фабрике не 
организован должным образом питьевой 
режим, так как плохо поставлено снаб
жение углекислотой. Отсутствие авто
крана не дает возможности механизиро
вать логрузочне-разгрузочные работы. 

Работник цеха ширпотреба т. Титен-
ский требовал, чтобы со стороны дирек
ции были приняты действенные меры к 
улучшению .охраны труда в цехе. На со
брании выступили также тт. Митрохин, 
Человечков, Корнеев и другие. 

Собрание приняло постановление, на
правленное на улучшение охраны труда 
на комбинате. 

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ 

Соревнования 
штангистов 

В минувшее воскресенье в спортив
ном зале стадиона металлургов проводи
лись соревнования" по поднятию тяже
стей в зачет зимней спартакиады. В со
ревнованиях успешно выступил штаьг-
гист электрик листопрокатного цеха Ва- [ 
силий «Трубчанинов, установивший два • 
заводских рекорда для атлетов полутя- г 

желого веса. В жиме двумя руками он ' 
показал результат 107 кгр. 600 граммов-
и в толчке двумя руками он поднял 120 
кгр. 150 граммов. .? 

Нагревальщик листопрокатного цех4 
Петр Нищев установил заводской ре
корд в толчке двумя руками для атлетов 
среднего веса, его результат 125 кг. 
Помощник машиниста электрокрана Об
жимного цеха Борио Бирюков установил 
два новых заводских рекорда в жиме 
и толчке двумя руками для атлетов лег
кого веса с результатом 90 кг. 600 
граммов в жиме, 108 кгр. в толчке дву
мя руками и завоевал первенство среди 
атлетов своего веса. 

Улучшил свой же рекорд в жиме дву
мя руками слесарь Николай Немов, он 
выжал штангу весом 105,6 кг., что яв
ляется новым рекордом для атлетов по
лусреднего веса. 

В командном зачете по результатам 
шести зачетных участников выиграл 
коллектив интерната, набравший 5155 
очков. На втором месте—хорошо подго
товленная команда листопрокатного це
ха—4535 очков и на третьем месте кол.-
лектив первого и второго мартеновских 
цехов—2657,5 очка. 

На снимке: В . Трубчанинов выпол
няет упражнение толчок двумя руками. 

Фото Б. Карпом. 

На кубок завода 
21 января на стадионе металлургов со-

стоялись очередные игры на кубок за
вода по русскому хоккею и баскетболу. 

На хоккейном поле встретились коман
ды заводоуправления и листопрокатного 
цеха. Первая половина игры закончи
лась безрезультатно. Во второй половдю-
не игры хоккеисты заводоуправления не
сколько улучшили игру нападения и су
мели выиграть встречу со счетом 5:2. 

3 спортивном зале стадиона состоя
лась очередная игра на кубок завода по 
баскетболу в зачет зимней спартакиады. 
Встретились команды отдела техническо
го контроля и листопрокатного ц е х а М 1. 

Напряженная борьба закончилась 
победой команды отдела технического 
контроля со счетом 25:24. 

По следам наших выступлений 

„ Б Р А К О Д Е Л " 
Под таким заголовком в газете «Магни

тогорский металл» 10 января было 
опубликовано письмо контролера отдел* 
технического контроля т. Любанова. По 
этому поводу начальник третьего марте
новского цеха т. Гончаревский сообщил, 
что указанные в письме факты имели ме
с т Мастер т. Кужелев за резкое ухудше
ние работы и несоблюдение технологиче
ских инструкций снят с должности ма
стера и на 2 месяца переведен на долж
ность помощника мастера. 
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